

INFO PUBLIK

Semarak Syukuran Hut Kemenkumham Republik Indonesia Di Rutan Masohi

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.INFOPUBLIK.CO.ID

Aug 21, 2023 - 16:58



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi kembali menggelar syukuran HUT Kementerian Hukum dan HAM RI ke 78 Tahun 2023, Senin (21/08). Berlokasi di ruang Aula Rutan Masohi, acara syukuran yang diawali dengan laporan ketua panitia dan sambutan Kepala Rutan Masohi ini diikuti oleh seluruh Pejabat Struktural, Pegawai dan seluruh Warga Binaan Pemasarakatan

(WBP) Rutan Kelas IIB Masohi.

Dalam sambutannya, Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom mengatakan bahwa momen hari ini adalah hari yang sangat istimewa bagi seluruh jajaran Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia di seluruh Indonesia. "Kita patutlah bersyukur, karena sampai dengan acara syukuran HUT Kemenkumham kita semua masih diberikan kesempatan merayakannya. Bertambahnya usia harus dimaknai dengan langkah merefleksikan kembali dalam rangka evaluasi, instrospeksi diri dan organisasi," ungkap Yusuf.



Dilanjutkan, Ia mengatakan bahwa Rutan Masohi termasuk UPT di Kanwil Maluku yang cukup meriah merayakannya dengan berbagai kegiatan perlombaan bahkan kegiatan-kegiatan sosial lainnya. Diakuinya, bahwa semua kegiatan mulai dari pembukaan sampai dengan hari ini dapat berjalan dengan baik karena kekompakkan, kerjasama dan kerjasama semua tim termasuk didalamnya juga WBP Rutan Masohi.



“Untuk menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI dan HUT Kemenkumham RI ke 78 Tahun 2023 sejumlah agenda kegiatan seperti Donor Darah, Bakti Sosial, Tabur Bunga & Upacara Ziarah di Taman Makam Pahlawan sampai dengan sejumlah kegiatan perlombaan yang dilaksanakan sudah dilaksanakan dengan aman dan baik. Terima kasih untuk semua panitia, pegawai bahkan WBP yang sudah bersama-sama bekerja keras demi suksesnya semua kegiatan dimaksud. Terima kasih juga atas sinergitas yang telah dibangun selama ini. Semoga kita dapat terus konsisten melanjutkan guna mewujudkan pelayanan publik yang lebih baik. Kemenkumham terus melaju untuk Indonesia Maju,” demikian ungkapan orang nomor satu di Rutan Masohi.

Dirinya berharap dengan semangat kerja keras, kerjasama dan kekompakan tim dalam bekerja dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari khususnya dalam dunia kerja sesuai dengan tugas tanggungjawab yang diberikan.



Selanjutnya, kegiatan diakhiri dengan pemotongan tumpeng, pembagian medali, piala, piagam, hadiah kepada para pemenang lomba serta pembagian nomor undian dan doorprize bagi pegawai Rutan Kelas IIB Masohi.